



Unser Orden wird vielfach im Gegensatz zu Mönchsorden als "Seelsorger-Orden" bezeichnet. Im Jahre 1120 vom Wanderprediger Nibert von Xanten begründet, liegt darin immer noch der Schwerpunkt unserer Tätigkeit. Mit dem Apostel Petrus gesprochen (Apg 4,20), können wir "unmöglich schweigen von dem, was wir gesehen und gehört haben." Wir haben uns für unseren Herrn Jesus Christus entschieden. Deswegen wollen wir von dem reden und Zeugnis geben, von dem "unser Herz voll" ist.

Unsere Seelsorge umfasst den ganzen Menschen mit seinem Geist und seinem Leibe. Wir wollen nicht nur predigen, sondern die Menschen an unserem Leben teilhaben lassen. Wir wohnen und leben mit ihnen auf unseren Pfarreien, begleiten sie in der Jugend- und Erwachsenenbildung, feiern mit ihnen die Sakramente, engagieren uns in vielen Hilfsprojekten bei uns und auch weltweit und bemühen uns um eine menschenfreundliche Führung der Betriebe.

"Licht sein, Freude schenken!" Wir wollen das, was wir leben, mit den Menschen in unserer Umgebung teilen. Darin sehen wir auch unseren seelsorglichen Einsatz in den Pfarren und in der Schule und in verschiedenen anderen Aufgaben. Überall dort wollen wir mit unserem Dienst Zeugnis für unseren Glauben und für unsere Gemeinschaft ablegen. Der Geist unseres Ordens und unserer Gemeinschaft soll ein Zeichen und eine Einladung sein, mit uns zu beten, zu glauben und zu feiern.

Gerade den jungen Menschen, die auf der Suche nach dem Sinn und den Werten des Lebens sind, möchten wir mit unserer Verkündigung und unserer Lebensweise ein deutliches Zeichen geben von unserem Glauben und von dem, was uns erfüllt. Deshalb ist es uns wichtig, dass sie so viel wie möglich über unser Leben und unsere Gemeinschaft erfahren. Auf Ihr Kommen freut sich Mag. Martin Felhofer, Abt des Stiftes Schlägl



Komfort in historischem Rahmen

Sie sehnen sich nach einem Ort der Erholung, an dem Sie zur Ruhe kommen und auftanken können? Sie suchen nach einem Urlaubsziel oder einer Nächtigungsmöglichkeit der besonderen Art? Dann sind Sie im Stift Schlägl genau richtig!

Das Bildungszentrum ist ein Angebot, in der Atmosphäre eines Klosters Kurse und Konferenzen zu halten, ohne vereinnahmt zu werden. Wir verstehen unsere Seelsorge nicht als Bekehrungsversuche, sondern als Zeugnis für Christus und die dem Menschen geschenkte Freiheit der Kinder Gottes.

Die Gastfreundschaft gehört wesentlich zu unseren Aufgaben als Seelsorger. Kurse und Urlaub im Kloster, Besuche junger Menschen ("Kloster auf Zeit"), Austausch mit anderen Klöstern und nicht zuletzt auch die Begegnung mit den Touristen bieten vielfältige Möglichkeiten der Begegnung.

Gastfreundschaft ist uns Prämonstratenser Chorherren ein Herzensanliegen. Das Stift Schlägl soll ein Ort der Bildung, Kultur und Begegnung sein, an dem Gäste Ruhe finden, Kraft schöpfen und neue Impulse bekommen.

Das Seminarzentrum bietet Ihnen eine einzigartige Atmosphäre. Hier verbinden sich klösterliche Stille und jahrhundertealte Tradition mit moderner Ausstattung. Bei uns steht der Mensch im Mittelpunkt – in der Seelsorge und in den Wirtschaftsbetrieben genauso wie hier im Seminarzentrum.

Auch unsere Seminarräume und Zimmer verbinden geschichtsträchtiges Ambiente mit moderner, komfortabler Ausstattung. Die Stille des Klosters fördert Konzentration und Entspannung gleichermaßen.

[Hier geht's zur Internetseite](#)

[Zum Anfrageformular](#)

Stift Schlägl 4160 Schlägl

Telefon: 07281/8801-400

Email: seminar(at)stift-schlaegl(dot)at